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Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, 

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und Sie alle freuen sich sicherlich auf die 

Ferienzeit und ein bisschen Entspannung. Zum Schuljahresende verlässt bereits der 

dritte Jahrgang an Schülerinnen und Schülern die Grundschule. Wir freuen uns von 

Seiten des Fördervereins von Anfang an die Schule und vorallem die Kinder durch 

unsere Arbeit unterstützen zu können. Das haben wir auch im zurückliegenden 

Schuljahr durch die Finanzierung von benötigtem Equipment oder Projekten wieder 

getan.  

Dazu gehört 

• die Anschaffung von Sport- und Spielmaterial für den Sportunterricht und die 

Pausenausleihe  

• das Angebot der Programmier-AG im 2. Halbjahr durch Suche und Finanzierung 

einer externen AG-Leitung 

• die Finanzierung von Gewaltpräventionsmaßnahmen wie das Programm „Faustlos“ 

für alle Jahrgänge und die Workshops „GEWALTiges Theater“ für jeweils die 3. 

Klassen 

• den Kauf von Büchertrögen für die Schulbibliothek 

• den Kauf einer neuen Soundanlage für Schulveranstaltungen 

• der Besuch des Spielmobils am Weltkindertag  

• die Ausstattung der Pausenhelfer mit Warnwesten 

Damit dies und vieles weitere zukünftig möglich ist, bedanken wir uns bei unseren 

Mitgliedern und auch Spendern. Nur durch ihre finanzielle Unterstützung kann der 

Förderverein für die Kinder der Schule tätig werden.  

Ein besonderer Dank geht auch an Herrn Ragusa, der die neue Homepage der Schule 

und damit verbunden die Seite des Fördervereins erstellt hat. Dort finden Sie alle 

Informationen zu uns und unserer Arbeit  

www.grundschule-europaviertel.de/foerderverein/  

  

http://www.grundschule-europaviertel.de/foerderverein/


Wie Sie vermutlich bemerkt haben, nimmt auch der Neubau der Grundschule immer 

mehr Gestalt an. Daran ist der Förderverein nicht ganz unbeteiligt, da er bei 

verschiedenen Aktionen auf stadtpolitischer Ebene maßgeblich aktiv war, so dass nach 

Jahren der Verzögerung die Planungen für den Neubau wieder aufgenommen wurden. 

Daher hat es uns besonders gefreut, dass wir zum Richtfest des Neubaus der 

Grundschule geladen waren. Der Rohbau lässt bereits erahnen, dass dort ein toller 

Lernort entsteht.  

 

 
 

Zum Schluss möchten wir allen Viertklässlern einen guten Start in ihrer neuen 

weiterführenden Schule wünschen und freuen uns auf die Einschulung der neuen 

Erstklässler.  

 

Allen eine sonnige Sommerzeit wünscht  
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